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都側は、高齢者の外出促進へ沿線商店街等と連携した利用者サービスを

充実させたい、などと答えました。 

高口やすひこは多摩都市モノレール本社にも同趣旨の申し入れを行い、

シルバー料金の導入へ向けて、粘り強く取り組んでいきます。 

多摩都市モノレールは全線開通から１０年。立川市民をはじめ多くの人

に利用されていますが、運賃が他の公共交通より高めで、高齢者の方々を

中心に「もっと料金を安くして」という声が多数寄せられています。 

               ＊ 

このため、高口やすひこは、公明党の東村邦浩都議と連携し、沿線住民

の方々とともに６月２日、東京都に対し、モノレールへの「シルバーパス」

適用、高齢者割引運賃（シルバー料金）導入、利用者サービスの充実など

を強く要望しました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新しい市役所周辺の土地利用に関心が高まっていますが、高口やすひこは

６月２日、近隣住民の代表の方々とともに、清水市長に対し、下記の項目を

柱に、新市役所の周辺が市民本位の活気あふれる地域となるよう、申し入れ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

特に、ファーマーズセンター（道の駅）については、農業振興をはじめ、

工業・商業・観光など立川全体のブランド性を高める一大拠点となるよう求

めました。 

市長は「要望は、しっかり受け止めさせていただきます」と述べ、前向き

に取り組む姿勢を示しました。 

◆市議会総務委員会副委員長    ◆柏町団地在住 

◆立川市立南砂小学校、立川第６中学校、都立三鷹高校卒業。創価大学卒。

 

★ ファーマーズセンター（道の駅）の早期設置を 

★ 総合多目的グランドの早期建設を 

★ 文化・芸術関連の施設の設置を 
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